

# TMKCニュース

第7号  
2020年4月15日発行

発行]タバコ問題を考える会千葉  
〒278-0022 千葉県野田市山崎2701-1-301  
メール: info@tmkc.org



## 第22回TMKC総会・記念講演会を開催

東北福祉大学学長の千葉公慈氏が千葉で説法  
2020年1月26日  
「欲求と無知—煩惱論からタバコ問題を考える—」を開催致しました。  
講演会は船橋市と船橋市教育委員会が後援して内外の医療従事者など約40名が参加。講師には千葉公慈先生（東北福祉大学学長）をお招きし、沢山の笑い、気づき、学びのある有意義な講演会となりました。総会では2020年の活動計画について話し合わせ、様々な活動案が出されました。



煩惱論からタバコについてわかりやすく話す千葉先生

## 旧改正健康増進法全面施行

2020年4月1日より改正健康増進法が全面施行されましたが、今回「受動喫煙防止」に関する改訂点を紹介いたします。一、法律の一部に反し、煙所を作る事はできません。今年4月1日に改正健康増進法が全面施行となる事に加え、同じく4月1日に千葉市で受動喫煙防止条例が施行される他、柏市では柏ノースモ子作戦協議会が10周年を迎えます。県内でタバコ対策がより一層進むよう、今年もTMKCの活動を活発に行っていきたいと思えます。（紅谷）



活動報告と20年度の活動計画を説明する代表の紅谷さん

## 公認会開催

代表が活動方針表明  
1月26日に船橋市浜町公民館で第22回総会が盛大に開催されました。辻丸会員の司会進行で今年度の活動報告が代表より提出後、他の団体も受動喫煙の調査を町へ行っていることもわかり、一宮町のアクションに期待したいところです。

## オリビングをスモークフリーで

2020年2月16日  
「日本禁煙推進医師歯科医師連盟第29回学術総会」が、東京都医師会館で開かれました。齋藤麗子会長が大会長を兼ねられ準備もさぞかし大変だったかと思えます。実行委員長の産業医科大の大和先生が後で、コロナ問題が起きていて、中々良かったと言われているが、全国的に広がっている問題が、プログラムと登壇者が充実しているからだと思います。小池都知事は公務の都合で到着は12時過ぎになりま



ありました。その中で、一宮町の受動喫煙対策の調査、またその結果を踏まえた、町への要望書提出は大変意義のある活動であったとことが報告されました。当会の要望書提出後、他の団体も受動喫煙の調査を町へ行っていることもわかり、一宮町のアクションに期待したいところです。

## 活動報告

<例会>R1/11/21: あいはら歯科医院, 12/12: 船橋市中央公民館, R2/2/13: 市川市八幡市民会館, 3/18: 船橋市中央公民館 (コロナ感染問題のため中止)  
<TMKC活動>11月28日: 横芝光町日吉小学校講話(紅谷会員), R2年1月22日: 同町白浜小学校講話(利根川会員), R2年1月23日: 同町大総小学校講話(紅谷会員), R2年1月28日: 同町東陽小学校講話(丸山会員), R2年1月29日: 同町上堀小学校講話(利根川会員), R2年2月7日: 同町南条小学校講話(舟橋会員)  
R2年1月26日(日): TMKC第22回総会及び講演会(場所: 船橋市浜町公民館, 講師: 千葉公慈宝林寺住職, 東北福祉大学学長)

紙面の都合で内容が全部紹介できないのが残念です。松沢参議院議員、尾崎東京都医師会長、岡本弁護士などそれぞれの立場、専門家から新情報  
★☆☆☆☆  
尾崎東京都医師会長、岡本弁護士などそれぞれの立場、専門家から新情報  
紙面の都合で内容が全部紹介できないのが残念です。松沢参議院議員、尾崎東京都医師会長、岡本弁護士などそれぞれの立場、専門家から新情報



来賓として挨拶する小池東京都知事

## 編集後記

新型コロナウイルスの報道で、「タバコ危険」が出ないのか? 「コロナに注意、コロナに注意、ワライはクスリ良薬、ケムリはリスク悪役」笑って免疫力を高めましょう。（辻丸）

## お知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、今後の活動予定はHP等に随時アップいたします。